
第７８回大野市介護保険運営協議会・第４回大野市高齢者福祉計画策定委員会概要

令和６年２月２２日（木）午後１時３０分～

結とぴあ３階 ３０２号室

１．開会

２．会長あいさつ

３．議題

（１）越前おおの高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画（案）について【資料１】

事務局から別添資料に基づき説明

【意見等】 ○訪問介護の利用回数及び人数について、どのように見込みを出したのか。

→（市）直近の回数や人数になるべく近い形で推測をし、第９期は人数につ

いては据え置きで、回数は若干減らしている。

○計画冊子は印刷しないということだが、簡単なパンフレットなりダイジェ

スト版を団体にいただけないか。

→（市）承知した。できるだけ各団体の会議も利用してＰＲさせていただく。

○タクシーのサービスを充実させるようだが、タクシー運転手の高齢化と不

足してる状況で、需要にマッチする事業となるのか。

→（市）需要が増せば、事業者も人員を増やすなどして、タクシー業界の活

性化に繋がればという思いでいる。

○現在、タクシーはうまく回っているのか？待ち時間が長いと聞くが、市に

苦情はないのか？

→（市）１７時以降やっていないという苦情をよく聞く。タクシー事業者等

の調整は交通住宅まちづくり課もしており、健康長寿課・福祉課も交通

住宅まちづくり課と協議しながら進めているので、利用が増えることを

期待する。

４．報告事項

（１）大野市介護保険条例の一部改正について【資料２】

事務局から別添資料に基づき説明

【意見等】 ○介護保険料について 13段階までできたが人数の割合はどうなっているか。
→（市）第1段階～第3段階については全体の 23.7％、第4段階～第9段階
の方については全体の 73.5％、第 10段階～第13段階の所得の高い方に
ついては、全体の 2.8％である。

○県内の各市町の基準金額はどうか？



→（市）県内で簡単に聞き取りをした結果、殆どが据え置きとし、大野市と

勝山市が引き下げとしている。大野市は県内で中間よりやや低い金額。

５．その他

【委員の委嘱任期について】

計画策定委員会の委嘱任期については、今月末までお願いしたい。

併せて、介護保険運営協議会の委員も兼ねていただいているが、こちらは2年の任期となって
いるので来年度も引き続きお願いしたい。

６．閉会あいさつ


